
令和 6 年１2 月吉日
保教の会 会員の皆さまへ

小平市立第三中学校
保教の会 会長 岩本多美江

第 2 回 運営委員会だより
令和 6 年 11 月 21 日（木）18 時 30 分～視聴覚室にて開催
出席者 36 名/出席された先生 副校長先生・小林先生（8 組）

■会長あいさつ■

第 2 回運営委員会にご出席いただきありがとうございます。 先日の音楽祭でご協力いただいたボランティ

ア・委員の方々にお礼申し上げます。おかげさまで大きなトラブルもなく、無事に終わることができました。

今年度も後半になり、活動が多くなると思いますが引き続き保教の会の運営のご協力をよろしくお願いいた

します。

■本部より■

♦吹奏楽部全国大会出場のお祝い金について

役員の皆さまにメール(LINE)での承認をいただき、11 月 9 日に 3 万円を副校長先生経由でお渡しをいたし

ました。ご協力ありがとうございました。

♦制服リサイクルについて

11月9日に実施をいたしました。今後、新入生説明会後の三学期に開催を検討しております。今回の制服リ

サイクルでは、男子の制服がほとんどなくなりましたので、集まる状況によっては、新入生への制服リサイ

クルは女子のみの開催を検討しております。ご自宅に不要な制服・体操服類がございましたら、昇降口に置

いてあるリサイクル BOX に入れていただけたらと思います。

♦令和 7 年度委員選出について

次年度の委員選出を前に、先日、各委員長、副委員長、広報係の皆さまにお集まりいただき今年度の実施数

について意見交換の場を設けました。その中で、次年度の委員の人員、候補者選考委員と広報係について変

更を検討しました。

【候補者選考委員について】

現在 6 人で活動しています。今年度より、Web や Google フォームでの活動が主になったため、

役員全員での取り決める機会が例年に比べ大幅に減りました。候補者の個人情報の共有などを考えると、

次年度は 4 人で活動が可能と検討しています。

※候補者選考委員 6 人から 4 人に変更する案について ⇒ 2 分の 1 以上の賛成にて承認

【広報係について】

昨年度より広報委員を廃止し、今年度は広報係として活動しています。

今回も広報誌を作成中ですが、先生紹介の写真撮影などお忙しい中、学校への協力も不可欠である

ことや、学校のホームページも充実していることなどから、来年度は広報係を廃止する方向を検討

しています。尚、 広報係を昨年に引き続き活動をしていく場合は、次年度は 1 年生、2 年生の

学年委員の中より選出を検討しています。

※次年度、広報係を廃止にする案について ⇒ 2 分の 1 以上の賛成にて承認



♦中間報告/補正予算案について

・中間報告について 添付の中間決算報告書ご覧ください。

・補正予算案【事務消耗品費】について

昨年度、事務消耗品費の予算は 8 万円でしたが、事務用品の購入がほとんどなかったため、今年度の

予算は 3 万円に減らしていました。昨年度事務用品を購入しなかった分、今年度はコピー用紙など

沢山購入しなくてはいけなくなり、事務消耗品費の残額がマイナスになりました。

今年度の予算は 3 万円ですが、そこに補正予算として予備費より 3 万円を補填し事務消耗品費の増額

案を承認していただきたいと思います。

※事務消耗品費に 3 万円の補填案 ⇒ 2 分の 1 以上の賛成にて承認

♦次回の運営委員会について

第 3 回運営委員会は、2025 年 2 月 13 日（木）18：30～視聴覚室にて。

会場準備は 1 年学年委員さんです。

■会計より■

♦予算申請書について

各委員長さんへ

第 1 回運営委員会でお渡しした予算申請書の提出期限は 1 月 10 日（金）です。

記入後、担任の先生にお渡しください。来年度の予算立ての参考資料にさせていただきますので、

予算の増減の有無に関わらず記入・提出してください。

♦各委員会・サークルの会計報告と活動領収書の提出・通信費について

各委員会長さん・サークル代表者さんへ

次回第 3 回運営委員会【2 月 13 日（木）】で会計報告書・活動費領収書・活動費残金を回収いたします

ので忘れずにお持ちください。

■活動報告■

・修学旅行の旅行業者さんの選定会 3 名参加 （9/25）

・プリント『さわやかコミュニティ行事協力の依頼』を配布 （10/11）

学年主任の先生と相談し、該当者の方にプリントを配布しました。

後日子供経由でのプリント配布にした為保護者の方へ届かない事が多数あり、

該当する方に個別にメールにて再度告知しました。

・音楽祭のお手伝い 3 名参加 （11/1）

・保教の会の意見交換会 3 名参加 （11/7）

・さわやかコミュニティ （11/9）

本年度は子供達のゴミ拾いボランティアの見守りでした。

先生方の希望される人数は集まらなかったものの、今回参加していただいた人数で過不足を

感じることなく活動出来たと思います。

《今後の予定》

・ 2 月にあいさつ運動の予定

さわやかコミュニティの時の反省も踏まえボランティアの方たちへの連絡方法など

工夫していきたいと思います。



・学年主任の先生にふれあいひと声運動の日程と必要人数、さわやかコミュニティの必要人数な

どの相談 （夏休み中）

・ふれあいひと声運動の日程と必要人数が決定、担当決め、お知らせを作成 （9/21）

今年のさわやかコミュニティは地域清掃から講演会に変更の為、お手伝いは無し

・ふれあいひと声運動とさわやかコミュニティのお知らせの承認依頼と一斉メール （9/24.25）

・ふれあいひと声運動のお知らせを印刷、担当の方のみお手紙を配布 （9/24.25）

・音楽祭のお手伝い決め （9/23～10/4）

・音楽祭のお手伝い （11/1）

・ふれあいひと声運動 （11/5.7）

・保教の会の意見交換会 （11/7）

《今後の予定》

・委員選出 web アンケート作成

・ web アンケートの結果を集計などする予定

・ふれあいひと声運動実施 （7/2.4）

・コサージュ代振込 生徒分計 194 個(8 組含む) 合計 56,260 円 （11/1）

・音楽祭受付のお手伝い 正・副参加 （11/1）

・保教の会の意見交換会 正・副参加 （11/7）

・さわやかコミュニティ福祉活動として防災講話を実施 （11/9）

※さわやかコミュニティ福祉活動は 3 月の予定でしたが変更となっています。

《今後の予定 》

・卒業式に先生方に贈る花束を発注する予定です。 事前にお渡しする方法も確認したいと思います。

・委員選出 Web アンケート準備

・広報誌作成のため副校長先生から写真データ受け取り、業者さんへ送り、修正作業中です。

・ 11/7 の保教の会の意見交換会にて、来年度の広報係について（縮小か廃止かなど）意見を出しました。

《今後の予定》

2 学期中の広報誌の完成を目指しています。



10 月 24 日に小金井公園にてマラソン記録会を開催しました。例年は昭和記念公園で 12 月に行われる多摩

地区のマラソン大会に参加しておりましたが、遠方であることや寒い中での 1000 人近くの参加者との接触

を鑑みて、10 月中小金井公園での開催となりました。子ども同士精一杯応援し合い精一杯走る姿に成長を感

じることができました。

11月1日には音楽祭に参加しました。大きな舞台での張り詰めたような静けさの中、一生懸命練習してきた

成果を発揮し今までで一番良いトーンチャイムの演奏をすることができました。普通学級の皆さんの壮大な

歌声を聞くことができたことはもちろん、観覧するマナーや、ルネ小平までの電車での往復も全て学びとな

りました。

《今後の予定》

12 月 10 日に保護者会にて、来年度の学級代表さんの決め方について話をする予定です。

《活動報告》

・給食試食会申し込み用紙の印刷、配布 （9/9）

・申し込み用紙回収 （10/2）

・給食センターへ申し込み、代金支払い （10/9）

・第 2 回小平市献立作成委員会（都合により欠席）（10/31）

・給食試食会 （11/21）

《今後の予定》

第 3 回小平市献立作成委員会 （2/3）

今年度の互選会は、10/18 に視聴覚室で行いました。一部抽選と立候補の方が出ていただき全役決まりまし

た。詳細は 10/28 送信のスクールメールをご確認ください。

・立候補期間終了。立候補者の報告、対象者アンケートをスクールメールにて配信 （9/9）

・上記のメール再送 （9/12）

・免除希望者への連絡作業 （9/15～9/19）

・免除希望者への連絡済みの旨スクールメールにて配信 （9/20）

・会長、副会長、選考委員長、選考副委員長にて、互選会出席者選出 （9/27）

・互選会出席者決定をスクールメールにて配信 （9/30）

・追加立候補者の報告メール （10/9）

・互選会 （10/18）

・令和 7 年度保教の会役員決定のお知らせをスクールメールにて配信 （10/28）



・花小金井サンバ祭り見回り 委員全員参加 （7/13）

・第一回響の会 三役参加 （6/17）

・第二回響の会 三役参加 （9/20）

・第三回響の会 三役参加 （11/18）

・二小

常任会議 1 名参加 （7/20）

夏休み中計 4 回それぞれ 1 名ずつラジオ体操参加

・三小

地域交流会 １名参加 （7/5）

青少対まつり 1 名参加 （11/9）

・五小

お楽しみ文化祭 3 名参加 （6/22）

・八小

地域センターにて音楽会についての会議 3 名参加 （10/2）

みんなの音楽会 （10/26）

・九小

きゅーちゃん劇場 3 名参加 （6/29）

・鈴木小

青少対定例会 1 名参加 （6/14）

青少対定例会 1 名参加 （7/12）

わくわく納涼祭 2 名参加 （7/20）

青少対定例会 1 名参加 （9/13）

《今後の予定》

・第 4 回響の会

・スプリングコンサート手伝い

・ 4 月休み

・ 5 月 9、20 日練習

・ 6 月 22 日親睦卓球大会の打ち合わせ

・ 6 月 13、27 日練習

・ 7 月 11、18 日練習

・ 8 月休み

・ 9 月 21 日親睦卓球大会

・ 10 月、11 月休み

・ 11 月 3 日親睦バレーボール大会開催

・ 6 月〜毎週水曜日 19 時〜21 時

・三中体育館で練習

《お知らせ》

今年 6 月から毎週水曜日 19 時〜21 時

三中体育館で練習をおこなっています。

まだまだ部員募集中です。



・放課後質問教室 （9/17.18. 11/13.14）

・地域未来塾 （9/18. 10/9. 11/20. 12/4）

・家庭科ボランティア （9/27.30. 10/1.2）

・図書ボランティア （10/18. 11/22. 12/10）

・ガーデニングボランティア （12/11）

・一輪挿しボランティア （雨天以外の毎週月曜日）

・防災訓練 （10/6）

《お知らせ》

・ 12 月に 1～3 年生の調理実習にボランティアを募集予定です。

・一輪挿しボランティアを雨天以外の毎週月曜日に行っています。
・今回は放課後質問教室のお知らせをメール配信にしましたが、思ったほどの参加はなく、

毎回お手紙にするのか検討中です。
・地域未来塾と放課後質問教室は地域の方とのふれあいの場にもなりますので、ぜひご参加ください。
・スクールメールが届きましたら、お子様に「ぜひ参加してみたら」というようなお声がけをして

いただけたらと思いますので、よろしくお願いします。






